

BAKAMLA

Dandim 0706/Temanggung Hadiri Pengajian Akbar Gus Kautsar

Agung widodo - TEMANGGUNG.BAKAMLA.ID

Jun 21, 2024 - 08:32



Pengajian Akbar Gus Kautsar

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P hadir sosialisasi peraturan perundangan di bidang cukai rokok dan pengajian akbar Kabupaten Temanggung dengan tema "Temanggung Bersahabat". Kegiatan tersebut diselenggarakan di pusat Kabupaten Temanggung yaitu Alun Alun Temanggung, Kamis (20/06/2024).



Selain Dandim 0706/Temanggung pengajian akbar tersebut juga dihadiri oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., FKPD Kabupaten Temanggung, Tokoh Agama Kabupaten Temanggung serta ribuan umat muslim yang berbondong-bondong memadati Alun Alun Temanggung untuk menghadiri pengajian akbar dengan penceramah Gus Kautsar (Muhammad Abdurrahman Al Kautsar) dari Pondok Pesantren Al Falah Ploso Kediri Jawa Timur.

Dalam sambutannya PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M menyampaikan ungkapan syukur Alhamdulillah atas nikmat kesehatan dan keselamatan, sehingga bisa berkumpul di Alun-Alun Kabupaten Temanggung dalam acara Sosialisasi peraturan perundangan di bidang cukai rokok dan pengajian Akbar oleh Gus Kautsar pimpinan Pondok Pesantren (Ponpes) Al Falah Ploso Kediri Jawa Timur



" Selamat datang Gus (Muhammad Abdurrahman Al Kautsar) di Kabupaten Temanggung, malam ini kami berbondong bondong padati Alun Alun Temanggung siap menerima taushiyah", Ungkap PJ Bupati.

Pihaknya menambahkan bahwa, "Perlu kami sampaikan melalui pengajian dan sholat ini saya berharap sosialisasi dan rokok ilegal dapat memberikan pengetahuan kepada masyarakat luas tentang ketentuan pengelolaan tembakau serta bisa dijadikan sebagai sarana dalam menyampaikan pesan yang efektif yang bisa diterima sekaligus bisa meningkatkan literasi masyarakat umum khususnya kriteria rokok ilegal.



Diakhir sambutannya beliau menyampaikan bahwa, "Kegiatan pengajian akbar ini selain untuk menambah ilmu juga dapat menjalin dan meningkatkan bersilaturahmi sebagai umat muslim. Seperti yang tertuang dalam Al-Qur'an dan hadis secara tegas memerintahkan umat Islam untuk menjaga silaturahmi guna mendapatkan ridha dari Allah SWT untuk mempererat persatuan dan kesatuan", Pungkas Hari Agung.

Setelah sambutan dari PJ Bupati Kabupaten Temanggung kegiatan dilanjutkan tausiyah dari Gus Kautsar (Muhammad Abdurrahman Al Kautsar) dari Pondok Pesantren Al Falah Ploso Kediri Jawa Timur dengan iringan Hadroh El Sambat.